



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第7号
令和6年4月26日(金)

5月4日は創立記念日

5月4日は友部中学校の創立記念日です。昭和46年に穴戸中学校、北川根中学校、大原中学校が統合され友部町立友部中学校として開校されました。統合当時は生徒数1072名、最も生徒数が多いときは約1500名で35学級ありました。(現在は生徒数524名、20学級です。)



校章は旧友部町の町章の図案(「友」を図案化したもの)を基礎にしています。穴戸・北川根・大原を統合して、仲良く結び合い、知育・体育・徳育の三面を磨き、元気に伸びゆく姿を描いています。

友中の歴史

(現在の50mプールは昭和45年穴戸中に設置されたものである。)

- 昭和46年 穴戸中・北川根中・大原中が統合され友部町立友部中学校が発足する。
- 昭和47年 体育館完成
- 昭和49年 校歌制定
- 昭和54年 現在の4階建て校舎と給食室完成。県下に先駆けて米飯給食が実施された。
- 平成2年 武道館完成
- 平成5年 体育館改修工事完了
- 平成18年 市町村合併により笠間市立友部中学校となる。
- 平成24年 公認ゆるキャラ制定
緑化推進運動功労者内閣総理大臣表彰を受賞
優良PTA文部科学大臣表彰を友部中学校PTAが受賞
- 平成28年 大好きいばらき花と緑の環境美化コンクール茨城県知事賞受賞



大型連休の過ごし方

4月27日(土)から大型連休が始まります。部活動や家族で出かける、自分で好きなことに取り組むなど楽しいこともたくさんあると思われませんが、生活習慣の乱れや、交通事故、問題行動の発生が心配されます。学校でも次のことについて十分に指導をいたしますので、ご家庭でもお声かけください。

- 1 携帯電話・スマートフォンの使用及びインターネットの適切な利用について、次の①から③を守る。
 - ①インターネットを通して、写真や個人情報を安易に送付、掲載しない。
 - ②インターネット上で相手を誹謗中傷する書き込みをしない。
 - ③インターネット上で知り合った人とは絶対に会わない。
- 2 夜間外出・外泊はしない
- 3 喫煙、飲酒、入れ墨(タトゥーを含む)及び薬物乱用の防止
・勧誘があっても決して誘いにのらない。
- 4 万引きの防止 ・万引きは犯罪行為。
- 5 水難事故防止 ・海、河川、湖沼池、用水路、プールなど水難事故発生のおそれがある場所は水の危険性への理解と危険予測能力や危険回避能力を身につけることが大切である。
- 6 交通事故防止 ・自転車の安全な運転を心がける。
- 7 不審者対策 ・危険を予測し、一人で危険な場所には行かない。「いかのおすし」を心がける。
- 8 特殊詐欺の「受け子」や強盗の実行犯となることを強要され、重大な犯罪に加担する闇バイトの危険性を指導します。